



ことだのこ

学校だより第14号
旭市立琴田小学校
令和7年2月26日

～学校公開（授業参観・音楽体験教室）を開催～

校長 加藤 嘉明

2月5日(水)に学校公開を実施しました。2校時目は、各学級で道徳科の授業参観、そして3校時目は体育館にて音楽体験教室の様子を観ていただきました。児童数116名のうち、95名(兄弟姉妹は重複カウント)の保護者の方々が来校しました。



《各学年の道徳科授業の様子》

3校時目の音楽体験学習は、昨年度も演奏を聴かせていただいた、アンサンブルfamiの3名の皆さんにお願いしました。フルート・オーボエ・ピアノの3つの楽器と歌声で素晴らしい音楽が体育館中に響き渡りました。後半には、各クラスからの代表児童が『リトミック(音に合わせて体を動かしたり、表現を楽しんだりする活動)』を体験しました。



また、この日に合わせて、第3回学校運営協議会を開催しました。委員の方々には、学校の様子をご覧いただいた後に話し合いに参加していただきましたが、子ども達の鑑賞マナーや態度の良さに大変驚かれていました。

<3年校外学習>

2月6日(木)に大原幽学記念館と旭市防災資料館に行ってきました。



<給食の献立を立案>

2月5日(水)、6年●●●●さんが考えた献立で作られた給食が旭市内全小学校に配給されました。



【鶏肉のネギ塩焼き・切り干し大根煮・けんちん汁】

<感謝状が届きました！>



本校の活動が認められ、スチール缶リサイクル協会から感謝状をいただきました。これからも資源回収活動への協力をお願いします。

<第2回The勉強グランプリテスト>

2/14(金)に第2回目のテストを実施しました。今回は各学年で学習した「漢字」の読み書きでした。



結果は次のとおりです。

学年	満点	努力	学年	満点	努力
1年	0	12	4年	1	5
2年	4	3	5年	1	6
3年	0	8	6年	3	5

(人)

※90点以上を努力賞としました

*1・2年生は、読み5問・書き20問の計25問

*3~6年生は、読み10問・書き40問の計50問

漢字は、単純に字を覚えるだけでなく、その意味も理解し、文章の流れの中で使い分けることが大切になってきます。次回は、3/7(金)に計算【各学年の学習内容】です。しっかり勉強しましょう！

《3月の主な予定》

- 3日(月) : 職員会議 全校5時間下校14:30
- 4日(火) : 6年生を送る会⑤⑥、学級懇談会
- 7日(金) : 勉強グランプリテストⅢ【計算】
- 13日(木) : 卒業式予行②③
- 14日(金) : 6学年修了式
- 15日(土) : 卒業証書授与式
- 19日(水) : 琴田小給食最終日
- 21日(金) : 卒業式代休
- 25日(火) : 令和6年度修了式



【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第13号をご覧くださいの感想等をお伝えします。

○車いすバスケの体験ができるのは、貴重な経験ができて良いですね。グランプリテストも頑張った結果を実感出来るように学んでもらえればと思います。

○勉強グランプリ、初めての経験で難しかったようです。勉強のやり方等を知る良い機会となったと思います。これからも続けていただきたいです。

○勉強グランプリテストで、都道府県名を書く勉強は、すごく良かったと思います。子どもは難しかったと言いながらも、覚えようとする努力が見られて、素晴らしかったと思います。

○都道府県や県庁所在地名は、大人でもわからない、知らない事があります。覚える力がある子ども達に自分が住んでいる国や県を知ってもらう良い機会でした。(家庭で)コミュニケーションを取る話題にもなりました。

○車いすバスケの体験授業の5・6年生の感想を読み、感銘しました。「できるかできないかではなく、やるかやらないか」は、挑戦と失敗をとでもわかりやすく表現されていると思いました。講話と体験は素晴らしく、貴重な学びだったと思います。

○『あすチャレ!』では、貴重な体験・講話を聞かせていただきありがとうございました。どちらも一生心に残し、これからの生活に生かしてほしいと思います。

○車いすバスケは、写真を見ているだけで楽しそうな雰囲気伝わってきました。なかなか体験出来ない、良い機会でしたね。

○講師の加藤さんの言葉が、子ども達の心にとっても響いたようです。色々な事にチャレンジして、頑張っていてほしいです。

☆ご感想、ご意見、ありがとうございました。☆